

夜間学校ニュース

1988年11月4日

西成区萩之茶屋2-8-9
旅路の里気付
釜ヶ崎夜間学校

在日朝鮮人・韓国人・中国人の
指紋押なつ拒否断固支持！

定住外国人に市民権を！

在日朝鮮人・韓国人・中国人の
指紋押なつ拒否断固支持！

年の暮れまで

あとなん日：

天皇が死のと生きよと

年の暮れ仲間の命守る越冬一

ことしもはや十一月、もう

うすぐ年の暮れ。わり合ひ
に仕事が多いで、多くの

仲間は、さとどせっぱつま
つた感じをもっていなりだ

ろうことは思ひ。

先月の手帳を持ちてりる
仲間の中で、もうりきつた

ものの割合は、約一割五分
ほどだつたといつ。一時期、

六、七月に仕事のなかつた
時には六割だつたといふか

青カンが少なくなったための
寒くなつて、夏場のよう
る。

だが、元気なものばかり
ではない。仕事がいくら多く
くても、いけなり仲間もい

る。

毎週金曜日
夜七時より
市民館三階
釜ヶ崎夜間学校

みんなでつくろう
みんなの会館
三人よれば何とかの知恵

か、青カンしてりる仲間の
数が大部減つてゐる。それ
だけに、日々、寒さが強く
なる屋外で青カンを続けざ
まを従なハ仲間のことは忘
れられてはならぬと考へ
る。

あたりまえのことながら、
なるほど金は衝き人の街と
あらためて感心してしまつ
た。

だが、青カンをよぎなくさせて
いる仲間百人に聞いた結果
によれば、その平均年令は

900円、鍵5個、眼鏡
右の者は、昭和60年4月
子1丁目6番1号地下鉄
スル日午後11時ごろ西成区太
物園前中央階段にて発見さ
れたもので、同日午後9時
ごろ（推定）同所にあり
て右大脳半球圧迫のため死
亡したものと思われる。

納五四才、セントラなどで
あこなつた調査よりも、五
才も高い結果となつた。

土方機業も十才から始め
た仲間が多い。

今年も越冬闘争があこな
ゆゆることは確実！

本籍不詳、住所自称尼崎
市中食満字南浦355、氏名自
称高橋三郎、昭和8年元月
3日生5歳位の男、身長167
センチ、左下腹部ヤモリの
入れ墨あり、遺留品現金
300円、鍵5個、眼鏡
右の者は、昭和60年4月
子1丁目6番1号地下鉄
スル日午後11時ごろ西成区太
物園前中央階段にて発見さ
れたもので、同日午後9時
ごろ（推定）同所にあり
て右大脳半球圧迫のため死
亡したものと思われる。

か、青カンしてりる仲間の
数が大部減つてゐる。それ
だけに、日々、寒さが強く
なる屋外で青カンを続けざ
まを従なハ仲間のことは忘
れられてはならぬと考へ
る。

あたりまえのことながら、
なるほど金は衝き人の街と
あらためて感心してしまつ
た。

だが、青カンをよぎなくさせて
いる仲間百人に聞いた結果
によれば、その平均年令は

納五四才、セントラなどで
あこなつた調査よりも、五
才も高い結果となつた。

土方機業も十才から始め
た仲間が多い。

今年も越冬闘争があこな
ゆゆることは確実！

本籍不詳、住所自称尼崎
市中食満字南浦355、氏名自
称高橋三郎、昭和8年元月
3日生5歳位の男、身長167
センチ、左下腹部ヤモリの
入れ墨あり、遺留品現金
300円、鍵5個、眼鏡
右の者は、昭和60年4月
子1丁目6番1号地下鉄
スル日午後11時ごろ西成区太
物園前中央階段にて発見さ
れたもので、同日午後9時
ごろ（推定）同所にあり
て右大脳半球圧迫のため死
亡したものと思われる。

前回の報告

最近は

釜でも女性が

今年の気候はどうも不順なようです。涼しい夏に続いてこの秋もどうやら冬とそんなり変わらない有り様です。朝夕はかなり冷え込んでいるのに日中はそこそこ温かくなるという感じですが、いよいよ十一月。今年の冬の訪れは早いようです。

「最近は温度差が大きいな。朝起きた

時は寒いんでついつい厚着するやろ、ところが現場に着いて仕事しだすと、

気温が上がるわ、体を動かすんで暑いわで汗をかく、そうするとどうしても風邪をひいてしまう。もう一週間もせきが出て微熱があるんや」

「三日も四日もせき、熱がおさまらんのは風邪とちごうて、マイコプラズマ肺炎いうやつや」

「それは肺炎の一種か」

「普通の肺炎よりは症状はおだやかやし、感染力は弱いからそんなに心配はいらん。菌は肺炎菌とウイルスの中間のようなんや。ちょうど四年にいっぺん、オリンピックの年に流行るんでも、それで今流行ってるんか」

「かなり流行ってるらしいけど、格別治療せんでも自然に治るらしい。それ

の一人は既に死んでいたらしいんやけど、せっぱつまつて生きてた方も殺してコインロッカーに捨てたというわけらしい、四十らしい」

「ドヤで産んだて、保健所とかには全然届けてなかつたんかな」

「やつてなかつたらしくで」

「釜ヶ崎におつたんやつたら、一度はどこかでそれちがつていることもあつたんやろうにな」

「たしかに最近は釜ヶ崎にも女の人が増えてきたような気がするな」

「ここ一年くらい特に、そんな感じやな」

「結局、それだけ世の中が住みにくくなってきたということやな」

「道で車座になつて男の人と一緒になつて酒を飲んでいる人もよう見るし、リヤカーをひいてダンボールを集めている人も多いな」

「ワシも三人はそういうバタヤさんを知ってるで」

「夫婦者もおるしそうでないような人もおるな、それにかなり年をとつている人がおる」

「仕事がなくなる年齢になつたらバタヤしかないのかもしれん」

「年とつた女の人生をドヤに泊めてやつてるという姿も見ることあるけど、あれはやっぱり善意やろな」

「前回は交通事故の話やつたけど、こ

の前は心斎橋でバラシをしてた人が二階から落ちて鉄筋が刺さったという労災を見た、刺さったというより先が飛び出していたんでそのまま救急車に乗せられて病院行きや」

「鉄筋のある現場ではたまにはある事故や。出っぽって鉄筋を曲げているところもあるけど、あれをすると鉄筋を運んでいる時にひっかけてまた事故を起こすこともある。安全対策が事故を引き起こすわけや」

「災害は追っかけ、追っかけ、やつてたらしいで」

「それにしても天皇もなかなかやな」

「例の自肃ムードで週刊誌に書いてあつたけどだいたい一兆円がバーになつたらしいで」

「日本の国民総生産が約三〇〇兆円やからだいたい一日分が消えたわけや、これが長引くと大変やな」

「リクルートの方もヤツサモツサのわりにすっきりせんな」

「宮沢はつぶれんわけか」

「宮沢がつぶれたら、他にも波及するからな、株を貰うてるのは宮沢だけと違うからな」

「天皇は死にそうで、大汚職があるのに世の中はなんとなく落ち着いておるよう見えるのはなんかな」

「結局、みんな部分化してたから焦点になるのがないんやな」